



Ana González, con Manoli, presidenta de La Calzada. ARNALDO GARCÍA



Turo, Brito y Alex Devesa, último capitán del Xeitosa. ARNALDO GARCÍA



Ramón Turo y Jesús Antonio Fernández, presidente de la Federación de Discapacitados. ARNALDO GARCÍA



El Coro Joven de Gijón amenizó el acto. ARNALDO GARCÍA



Representación grupista que participó en el Torneo de Navidad. e. c.

## El Grupo se impone en la primera prueba escolar

### PIRAGÜISMO

El Trofeo de Navidad grupista inauguró los Juegos Deportivos en Trasona, con 300 palistas participantes

#### J. L. CALLEJA

GIJÓN. El XI Trofeo de Navidad de piragüismo del Grupo Covadonga sirvió para poner en marcha los Juegos Deportivos del Principado de esta temporada, en la que fue la primera prueba esco-

lar del presente curso en esta modalidad deportiva.

Cerca de 300 palistas asturiano participaron en una competición que desarrolló sus regatas bajo una excelente organización en el embalse de Trasona. En la categoría Infantil A, sobre 2.000 metros, ganaron Héctor Rodríguez (Piragüismo El Sella de Ribadesella) y Marina Escudero (Grupo Covadonga), mientras que en la categoría Infantil B la victoria fue para Lucas Sánchez (Sociedad Deportiva Gauzón de Luanco) y Nuria Ruéda (Los Rápidos de Arriendas).

Por su parte, Adrián García (Oviedo Kayak) y Gianira Blanco (Grupo Covadonga) vencieron en la categoría Alevín A, también sobre una distancia de 2.000 metros, mientras que Román Valdés (El Sella de Ribadesella) y Daniela Domínguez (Náutico-Ensidesa de Trasona) se impusieron en la categoría Alevín.

En Benjamín A, sobre 1.000 metros, los campeones fueron Raúl Pérez (Los Albiones) y Ana Rodríguez (Los Gorilas) y en Benjamín B ganaron Eirik Miranda (Los Albiones de Navia) y Ángela Ambres (Los Gorilas de Candás). En canoa alevín dominó Saúl Ávila Gallo (Grupo Covadonga).

Por lo que se refiere a la clasificación por clubes, los grupistas fueron los primeros clasificados, por delante del Náutico-Ensidesa y Los Gorilas de Candás.

## El Atlas y el TJ Llanera dominan el Trofeo de Navidad

### TAI-JITSU

J. L. C. El tai-jitsu asturiano despidió el año en el XXVIII Trofeo de Navidad en la modalidad de katas, que se celebró en el Polideportivo de Lugo de Llanera. Una competición en la que los participantes exhibieron un gran nivel.

Empataron a oros el Centro Deportivo Atlas y el TJ de Llanera, que se llevó el título por clubes por el mayor número de medallas de plata y de preseas totales. El tercer puesto fue para el TJ Gijón, con un título menos.

Los campeones en las distintas categorías de esta última competición de esta especialidad en 2022 fueron Sergio Hernández y Astier López (senior parejas), Luis Ignacio García Prieto (junior-senior A), Aurelio López (junior-senior B), Anabel López Salgado (juvenil), Uxue Galán (cadete), Sara Argüelles

(infantil), Noa López (alevín) y Emma Riestra (benjamín).

Este trofeo navideño, que ya

se ha disputado en veinte ocho ocasiones, está organizado por el Club Tai-Jitsu Asturias de Oviedo y contó con la participación de setenta competidores, así como de un equipo arbitral dirigido por Pedro Mones Iglesias y que estuvo formado por diez jueces-árbitros de los diferentes clubes participantes.



Un competidor realiza una técnica del cadera. e. c.